

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 10/008/2018

Ausschuss für Wirtschaftsförderung, Kultur und Tourismus am 17.05.2018

Zu Punkt 16: Statusbericht "Masterplan Neandertal"

Hr. Haase informiert das Gremium darüber, dass die Baugenehmigung für das Vorhaben von der Stadt Mettmann am 16.05.2018 erteilt worden ist. Er erläutert, dass aus Sicht der Baugenehmigungsbehörde der „Museumsweg“ geöffnet werden soll.

Ziel des Beschlussvorschlags ist es, die Verkehrsbelastung im direkten Umfeld des Neanderthal Museums zu vermindern und den Fuß-, Rad- und öffentlichen Verkehr zu stärken.

Nach Ansicht von KA Dr. Stapper unterstützt den Ansatz, den motorisierten Individualverkehr vom Museum fernzuhalten. Er stellt sich allerdings die Frage, ob man die für den geplanten Buspendelverkehr disponierten Gelder nicht anderweitig effektiver investieren kann.

KA Jansen findet den Test gut. Er wünscht sich im Anschluss daran einen detaillierten Erfahrungsbericht.

KA Köster macht deutlich, dass viele ältere Menschen nicht lauffaul sind, sondern längere Wege einfach nicht mehr bewältigen können. Für diese Gruppe ist der Buspendelverkehr aus seiner Sicht sinnvoll.

KA Köster-Flashar fragt, was aus der Idee geworden ist, eine Seilbahn zum Museum zu bauen.

Hr. Haase erläutert, dass es aus diversen Gründen schwierig ist, überhaupt Baumaßnahmen im Tal durchzuführen. So gibt es beispielhaft Probleme mit den Straßenbaulastträgern. Aus seiner Sicht ist die Idee einen Pendelverkehr einzuführen oder andere Optionen zu realisieren derzeit ergebnisoffen. Er glaubt, dass die 6.000 Euro für den Test des Pendelverkehrs sinnvoll investiert sind.

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird beauftragt, an den sechs Wochenenden der diesjährigen Sommerferien testweise einen Pendelbusverkehr zwischen dem ERWEPA-Parkplatz und dem Neanderthal Museum einzurichten.

Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen

bei zwei Enthaltungen der Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN

Ausschuss für Umwelt-, Landschafts- und Naturschutz am 07.06.2018

Zu Punkt 5:	Masterplan Neandertal a) Statusbericht b) Antrag der CDU-Fraktion vom 30.11.2017 zur Einrichtung von Shuttlebussen
--------------------	---

Herr Haase erläutert kurz zur Vorlage, dass der Beschluss bereits im Ausschuss für Wirtschaftsförderung, Kultur und Tourismus erfolgt ist und dem ULAN zusätzlich zur Kenntnis gegeben wird.

Der ULAN nimmt die Vorlage der Verwaltung ohne weitere Aussprache zur Kenntnis.